



**Nombre de alumnos:** Alexis Francisco Villatoro  
Díaz.

**Nombre del profesor:** Alejandra torres  
López.

**Nombre del trabajo:** Ensayo.

**Materia:** Análisis socioeconómico.

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado:**

**Grupo:**

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de octubre de 2020

# UNIDAD II HISTORIA MÍNIMA DE MÉXICO.

## **Introducción.**

En este ensayo conoceremos un poco de nuestro México en cómo han ido evolucionando gran parte del cambio social, político y cultural.

la historia de México ha pasado por grandes etapas que han cambiado radicalmente la forma de vida y estructura social en cada una de estas.

por lo que se puede afirmar que nuestro modo de vivir hoy en día es mas que un conjunto de varias culturas que se fue forjando al pasar de los años.

En esta presentación se menciona algunos sucesos mas significativos que se produjeron durante el proceso que dio como resultado la conquista de México.

## **Culturas precolombinas.**

se le llamaba precolombinas ya que fue por las culturas de América que la conformaban antes de la conquista de Cristóbal colon, durante el arribo de Cristóbal colon empezó la conquista por las grandes potencias de Europa el cual provoca muchos cambios en un continente que estaba separado durante miles de años. se encontraban diferentes tipos de civilizaciones, por ejemplo; la civilización olmeca la cual fue la primera de Mesoamérica, esta se originó en los Valles Centrales de Oaxaca, y los actuales estados de Veracruz y Tabasco alrededor de 1200 a.C. D, se caracterizaba por su gran dios el cual era el dios jaguar representando su iconografía. la Civilización Azteca: caracterizada por ser la civilización que creo el escudo nacional de México el cual es un águila posada sobre un nopal y devorando una serpiente. la civilización maya: compuesta por varios estados ahora de la república mexicana como Campeche, Chiapas, Quintana Roo, Tabasco, Yucatán y gran parte de Guatemala. caracterizada por sus niveles de vida los cuales eran 3, haciendo mención al esclavismo. sin olvidar a la Civilización Tolteca, Civilización zapoteca y la civilización totonaca.

## **Conquista de México**

Este acontecimiento que marcó a nuestro país se dio entre los años de 1519 a 1521, cuando Hernán Cortés venía de España en nombre del rey Carlos I a la misión que era conquistar las tierras mexicanas y conquistar el imperio mexica-azteca, que se encontraba en el valle de México. Un lugar de mucho agrado para los españoles, con una civilización hecha, una grande ciudad con muchas construcciones, tierras fértiles, diferentes tradiciones, culturas, creencias etc.

Hernán Cortés partió hacía el nuevo continente en febrero de 1519, llevaba 11 naves y 600 hombres. Cortés iba con el objetivo de encontrar riquezas, salió de Cuba sin la autorización del gobernante, Diego de Velásquez, quién era su general. Cuando Cortés llegó a tierras mexicanas, se topó con numerosas tribus, primero con los totonacas y posteriormente con los tlaxcaltecas. Ellos le obsequiaron una esclava llamada La Malinche, quien sirvió de guía e intérprete.

### **La colonia.**

la Colonia o el Virreinato empieza en el siglo XVI, cuando los españoles, al mando de Hernán Cortés, conquistaron la antigua México-Tenochtitlan. Así fundaron la Nueva España, nombre que los conquistadores le dieron a la actual ciudad de México.

También se conoce esta etapa con el nombre de Virreinato porque el país, durante el tiempo que duró, fue gobernado por un representante del rey de España que tenía el título de virrey.

### **México independiente.**

A lo largo del siglo XIX se sucedieron una serie **de** revoluciones en las colonias americanas del Imperio Español, estas revoluciones terminarían con la independencia de varios países, cambiando para siempre el panorama americano. Una de las independencias más importantes fue la de México, el cual consiguió separarse de España gracias a un proceso largo.

México fue conquistado por los españoles cuando llegaron a América en el siglo XV. Durante tres siglos, México fue una de las colonias americanas de la Corona Hispánica, siendo llamado Virreinato de la Nueva España. A lo largo de estos tres siglos hubo muchas acciones que fueron haciendo que los nativos estuvieran descontentos con los españoles.

### **Revolución Mexicana.**

La Revolución Mexicana es la primera de las grandes revoluciones sociales del siglo XX que tuvo lugar en América Latina y en la que ocurrieron sucesos históricos trascendentales que cambiaron la vida del pueblo mexicano y que hace figurar a nivel mundial a nuestra nación en la que se gestó uno de los grandes movimientos sociales del mundo moderno, lo que permitió comparar y valorar los sacrificios realizados por nuestros antecesores hasta alcanzar los grandes postulados por los que lucharon y dieron su vida, logrando hasta hoy mantenernos, por casi cien años, unidos, alertas y dispuestos a defenderlos y engrandecerlos

La Revolución Mexicana fue un movimiento armado en contra de Porfirio Díaz ya que este había gobernado al país por más de treinta años. Inicio el 20 de noviembre de 1910, los principales personajes fueron: Porfirio Díaz. Francisco I. Madero, Francisco Villa y Emiliano Zapata.

### **México Posrevolucionario.**

El México posrevolucionario es un periodo de la historia de México que comprende el período entre 1917 y 1940, cuando habían concluido los enfrentamientos armados de la Revolución mexicana. Este tenía la intención de iniciar y/o crear una revuelta que cambiase lo que ya había sucedido durante la Revolución Mexicana. Después de años de guerra, los gobernantes surgidos de la Revolución tuvieron como primer objetivo el estabilizar el país y dotarlo de instituciones más modernas. México pasó del caudillismo al presidencialismo, aunque en la práctica acabaría provocando la aparición del Partido Revolucionario Institucional (PRI), que gobernó durante siete décadas seguidas.

